

## **CONGRESISTA JULIO ROSAS VISITO EN PENAL SAN JORGE A JOVEN QUE DISPARO Y MATO A DELINCUENTE EN DEFENSA PROPIA.**

Miércoles 11 de enero 2012

El Congresista Julio Rosas llegó hoy hasta el penal San Jorge preocupado por la situación que atraviesa el joven universitario Gastón Mansilla Yupanqui, quien a sus 21 años vive la peor de sus pesadillas. Disparó en defensa propia el último sábado contra un sujeto que provisto de un cuchillo intentó asaltarlo. Dio muerte al asaltante y aunque cueste creerlo, se dispuso su internamiento en un centro de reclusión. “He venido hasta el penal San Jorge para cuidar que los derechos humanos que le corresponde al joven no sean vulnerados, él actuó en legítima defensa propia, es un estudiante de buenos antecedentes, no disparó de manera premeditada sino en defensa propia, me he constituido al penal para ver en qué condiciones se encuentra” sentenció.

Julio Rosas tras entrevistarse con el joven detenido notó que pese a su dramática situación “saca fuerzas de flaqueza, se muestra indignado pero no triste, quizás porque no quiere que sus padres que lo acompañaban en ese momento, sufran por él”. “El Perú vive una experiencia controversial, quienes actúan con justicia están presos. Necesitamos un país donde impere la justicia y se aplique la ley de manera clara y contundente”.

Finalmente el congresista Julio Rosas confía en que Gastón pronto saldrá en libertad “Tengo confianza que él debe salir lo antes posible, no debe quedarse más, nos mantendremos vigilantes desde la Comisión de Justicia”.

**DESPACHO  
CONGRESO DE LA REPUBLICA**